

Parece ser que el problema de abastecimiento de agua ha experimentado una gran mejoría al cambiar los motores que extraían en Codes el agua de las profundidades del manantial.

Si no tardáis en venir, podréis ver una alameda muy verde, con el césped muy cuidado y sin las porquerías que echan en el verano algunos devoradores de pipas, patatas, cortezas...

Váis a encontrar una Migaña más hecha, con más experiencia y con ganas de superar el listón del verano pasado. Queremos seguir con las actividades deportivas, teatrales, gastronómicas, culturales, ronda... etc.

Necesitaremos mucha gente que nos ayude, no con ánimos de figurar, sino con el ánimo de hacer algo por los demás. Tendremos una Asamblea para renovar cargos, rendir cuentas... etc. No faltéis; será a primeros de agosto.



## — NOTICIAS DE LA ASOCIACION —

Hemos comprado guitarra, laud y bandurria con el fin de revitalizar la ronda y las jotas populares. (42.140 pts.)

Seguimos haciendo las gestiones oportunas para disponer de un local digno y amplio para la Asociación donde llevar a término todas las actividades previstas.

No olvidéis domiciliar vuestros recibos en cualquiera de las dos Cajas para mejorar el funcionamiento de los asuntos económicos. Además, domiciliando los recibos, nos evitaremos el problema de dar de baja a asociados, que por descuido, no están al corriente de pago.

Este verano representaremos "Una casa de lios" de Alvaro Portes. Es un equívoco del que no pararan los espectadores de reírse en los dos actos de la función. Confiamos los actores en representar nuestros papeles con acierto. No queremos que las representaciones sean monopolio de los mismos actores cada año, es necesario que acuda gente nueva que pase el mes de agosto completo en Maranchón.

Seguimos aumentando el número de socios. La Asociación no ha distinguido, salvo para recibir el boletín, a los socios de los no socios, no obstante, el próximo verano empezaremos a exigir para algunas actividades el ser socio.

Animaros y escribid al boletín para contarnos vuestros puntos de vista y enriquecerlo con más variedad de pensamientos. Necesitamos un dibujante. A veces, tenemos que publicar noticias de bodas con faltas de datos o un natalicio de dos mellizos del que nos ha llegado un rumor sin información correcta.

En la reunión que tuvo la Junta Directiva de la Asociación el Sábado Santo en Maranchón acordamos solicitar por escrito una reunión con el Ayuntamiento. Queríamos hablar para dejar claro una serie de malos entendidos que nos impiden trabajar en colaboración con ellos. Nos imaginábamos que la charla podía ser tensa pero que podría ser muy provechosa para el Pueblo. Verbalmente nos han contestado que no desean reunirse con nosotros. Lo lamentamos.

## DE OTRAS FUENTES

(Nueva Alcarria del 6 de abril)

"El MOPU destinará 2.058 millones para la realización de obras en el tramo Guadalajara-Triunfo, de la N-II; 38 millones para el arreglo de la N-211, entre Alcolea del Pinar y Canales de Molina; y 2.138 millones para el tramo que va desde Saúca a la carretera de Almazán (en Medina)". Sin tardar mucho quedaremos unidos a Madrid con una carretera cómoda y rápida.

**MARIA CRUZ CASTELLOTE FERNANDEZ**  
(In memoriam)

Constituía, con su marido Pedro Bueno Miguel, un matrimonio singular y de los más populares en nuestra

provincia, singularmente por el Señorío de Molina. Ambos han sido famosos con el sobrenombre de "El Perico y la Perica". Con sus primitivos instrumentos musicales animaron y alegraron centenares, o tal vez miles, de fiestas tradicionales, bailes populares, bodas y otros acontecimientos festivos. Constituían una fuente del rico folklore popular. Se les estaba preparando un homenaje sincero a su extraordinaria labor folklórica. Sin embargo, un desgraciado y trágico accidente de tráfico le cortó la vida a María Cruz. Su entierro en Maranchón constituyó una sentida manifestación de duelo.